

GUIÓN DE UNO DE LOS GRUPOS DE TELEDIARIO:

Virgi

Cette mesure, prise dans un premier temps "à titre expérimental", concerne une portion de 7 km au sud et à l'est de la ville, comprenant la section lilloise de l'A25 et une partie de la RN356.

L'expérimentation durera "au moins 18 à 20 mois", soit "le temps nécessaire pour nous permettre de mesurer l'efficacité sous trois points de vue : fluidité du trafic, pollution de l'air, pollution sonore", a-t-il précisé.

Dans un premier temps, "des radars pédagogiques indiqueront aux automobilistes qu'ils doivent ralentir", mais "à compter de la fin de semaine prochaine" les automobilistes ne respectant pas cette mesure "seront verbalisés", a prévenu M. Lalande

Nous sommes en directe avec notre copain qui est en train de demander aux conducteurs sur la situation.

Maintenant, nous sommes à la RN356 pour voir la réponse des conducteurs qui normalement conduisent pour cette autoroute.

Bonjour!

Qu'est que-vous pensez de ce limitation de la vitesse?

-Bonjour, je crois que c'est une bonne idée parce qu'il y a beaucoup de pollution dans Lille et c'est une excellente manière de la combattre, bien que nous mettrons plus longtemps à arriver à notre destination.

-Je crois c'est une mauvaise idée parce que j'ai besoin d'arriver vite à mon travail tous les matins.

Bien que la mesure est polémique, nous sommes sûrs que ce sera le meilleur pour notre ville.

Lucia

Bonjour à tout le monde! On a une nouvelle à la dernière minute. Il vient d'arriver une grande explosion qui a eu lieu à Paris. Il s'agit

d'une explosion qui est arrivée dans une boulangerie dans la rue de Trévise à Paris, le raison c'est pour une forte odeur de gaz. Le porte-parole a expliqué que l'immeuble le plus affecté devra être renforcé de là-haut en bas, et que les voisins ne pourront pas entrer dans les édifices proches jusqu'à ce que les architectes confirment qu'ils ne subissent pas de dommages structurels qui peuvent supposer un risque d'écroulement. Une trentaine de pompiers restent mobilisés dans les opérations et ils suivront dans la rue Trévise "au moins 48 heures ou peut-être toute la semaine".

À cette heure, deux pompiers de corps des sapeurs-pompiers sont morts. 10 personnes sont grièvement blessées, dont un pompier. 37 personnes sont dans un état d'urgence relative. Celles-ci pourront en effet avoir accès au dossier et faire des demandes d'actes. L'explosion dans ce quartier au cœur de Paris a fait trembler les immeubles dans plusieurs rues voisines, soufflé des dizaines de vitres et retourné des voitures.

C'est fini pour cette nouvelle, je vous passe avec ma camarade Virginia.

Virgi

Les forces françaises de l'ordre ont initié ce matin l'évacuation de 1.800 immigrants qui s'étaient assis dans un campement dans Grand Synthe, aux environs du port de Dunquerque, en face des côtes de l'Angleterre, qui est l'objectif pour la majorité immense. Cet événement essaie "de couper les trafics d'êtres humains dans ces campements dans lesquels les réseaux de trafiquants sont actifs" et de donner un "signal de fermeté" dont cette zone du littoral français "ne se convertira en aucun cas en enclave mafieuse aux mains des trafiquants

Nerea

Despedida:

Finalement, nous vous laissons avec un groupe de religieuses en dansant et en chantant au rythme de We will un rock you qui est devenu viral, en démontrant que Queen continue d'être toujours imparable. bonjour, à demain.